

# 機関車



桜小学校 6年学年通信  
最終号

平成26年3月19日

## ご卒業おめでとうございます！

日の出小学校との分離からちょうど1年。新しく生まれ変わった桜小学校の初代リーダーとして、6年生は様々なことに全力で取り組んできました。委員会活動や通学団では自分の与えられた仕事に責任をもって取り組むことができ、また、運動会、学習発表会などでは、準備や後片付けを率先して行う姿も見られました。まさにこの1年間、学年通信のタイトルどおり、桜小学校の「機関車」として、頑張ることができたと思います。

いよいよ明日は卒業式です。子どもたちは小学校生活最後の日に、堂々としたすばらしい姿を見せてくれることでしょう。

この1年間、多大なるご協力とご支援ありがとうございました。心からお礼を申し上げますとともに、皆様の今後のご活躍とご健勝をお祈りいたします。



### 担任挨拶



#### 松組担任 伊藤純代

穏やかでまじめな子が多く、感心させられることがたくさんありました。また、1年間みんなが笑顔で学校生活を送る姿が見られ、とても嬉しく思っています。中学校へ行っても先生や友達から信頼され、充実した中学校生活を送ることができることでしょう。1年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

#### 竹組担任 安井大輝

子どもたちと過ごした日々は長いようでとても短く、そしてとても濃い1年でした。子どもたちにとって成長できた1年であればと思います。中学校へ行っても、この子たちならきっと大丈夫だと思います。担任として自信をもって中学校へ送り出すことができます。1年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。そして、本当にありがとうございました。

#### ゆり組担任 木戸口幸弘

もう卒業なんですね。あっという間の一年だった気がします。心優しく、ひとがいい子が多く、よく働ける子も多くて、みなさんにずいぶん助けられたし、ほっとしたひと時を過ごせたように思います。いろいろな人との出会いを大切に、優しく素直でひたむきに、これからの人生を歩んでいってくださいね。

#### 【春休み中について】

- これから春休みに入りますが、中学校でスムーズなスタートを切るため、小学校の復習をしっかりとしておくとういことを思います。
- 3月31日までは、「桜小学校の児童」です。万が一、事故や事件など何かあったときは、桜小学校までご連絡していただきますよう、お願いします。